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Sommario/riassunto En 2009, la Maison des artistes affilie 24 000 artistes auteurs,
principalement graphistes et peintres. Leur nombre s’est élevé en
moyenne de 6 % par an entre 1999 et 2006 et est relativement stable
depuis 2007. Prés de 60 % des artistes auteurs affiliés sont des
hommes. Toutefois, les femmes sont de plus en plus nombreuses, en
particulier parmi les plasticiens, les peintres et les graveurs. Les artistes
auteurs sont agés en moyenne de 44 ans et vivent pour plus de la
moitié en Tle-de-France. La moitié se partage 15 % de I'ensemble des
revenus d’artistes auteurs affiliés a la Maison des artistes, tandis que
les 10 % d’artistes auteurs les mieux rémunérés concentrent a eux
seuls 43 % de ces revenus. In 2009, the Maison des Artistes had a
membership of 24,000 artist-authors, mainly graphic designers and
painters. Their numbers increased by an average of 6% per annum
between 1999 and 2006, and has remained relatively sta- ble since
2007. Almost 60% of artist-author members are men. However, the
proportion of women is increasing, particularly amongst visual artists,
painters and engravers. The average age of artist-author members is
44, with the majority of them living in the Tle de France area. Around
50% of them share in 15% of the Maison des Artistes' artist-author
revenue, whilst some 10% of the wealth- ier artist-authors are
responsible for 43% of the Maison's revenue.
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